

鴨川小学校だより

令和4年11月10日第23号（保護者の皆様へ）

業間かけ足が始まりました！

11月9日から業間かけ足が始まりました。目的は、以下の通りです。

- ・長距離走を通して、基礎体力と強い精神力を身に付ける。
- ・目標を設定し、目標に向けて進んで努力する態度を養う。

とは言いましても、好きな子もいれば、嫌いな子もいます。得意な子もいれば、苦手な子もいます。子どもたちが毎日のかけ足と向き合っていけるよう、続けて取り組めるよう、学校でも、健康観察や感染防止対策などを含めて、指導を行っています。ご家庭におかれましても、健康チェックや励ましの声かけなど、引き続き、ご支援のほどよろしくお願ひします。



東京都荒川区にある道灌山学園（専門学校）の創始者、高橋系吾氏の詩を紹介いたします。

言葉には不思議な力があります。繰り返し書きますが、言葉を大事にしたいものです。

作 高橋系吾

その一言
その一言で 励まされ
その一言で 夢を持ち
その一言で 腹が立ち
その一言で がっかりし
その一言で 泣かされる
ほんのわずかな一言が
不思議に大きな力持つ
ほんの一寸の一言で

（校長 福井 明）